



Förderverein der Grundschule Leopoldshöhe Nord e.V.

Start ins neue Schuljahr gleich mit 2 Aktionen

Die erste Maßnahme war die Umsetzung des Wunsches der Schule, die Klassenräume der 3. und 4. Klassen mit Sitzbänken auszustatten. Hierzu waren die Vorstandmitglieder mit Ihrem handwerklichen Geschick gefragt. Der erste Prototyp war von dem Bauhof der Stadt Leopoldshöhe abgenommen, und folgend wurden die Sommerferien für die „Serienfertigung“ genutzt.

Es wurden gesägt, Taschenlöcher und Senklöcher gebohrt, geleimt, geschraubt, gefräst, Kanten gefast, abgeschliffen... Alle Bänke sind zum Schutz vor grobem Schmutz und Wasser mit einem Natur-Leinen Öl gestrichen und nachpoliert worden.

Zu guter Letzt wurden dann noch die gelaserten Plaketten des Fördervereins an den Längsträger der großen Bänke angebracht.

So sind 8 Sätze mit je 3 stabilen Sitzbänken aus Multiplex-Holz für die Schüler entstanden. Ein Satz besteht aus einer etwas höheren Bank mit 2 Metern Länge sowie 2 kleineren, welche dann raumsparend zusammengeschoben werden können. Die Bänke sind nun passend zum Schuljahresbeginn an die Schulleiterin Frau Schmidt ausgeliefert und können nun in den Klassenräumen als flexible Möbel verwendet werden. Auf das die Bänke einige Jahre durchhalten! Das komplette Bautagebuch ist auch auf dem Blog des Fördervereins unter www.fgsleo-nord.de nachzulesen!

Als zweite Aktion war der Vorstand nun bei den ersten Elternabenden der Erstklässler vor Ort in der Schule und konnte dort über seine Arbeit informieren. Gekommen waren die beiden Vorstandmitglieder Tom



Güse und Yvonne Gronemeyer natürlich nicht mit leeren Händen! Unter spontanem Applaus der Eltern wurde den 4 Klassenlehrern (Herr Driediger, Frau Vogt, Frau Wohlmeiner, Frau Wanstrath) eine Geldspende von jeweils 100 € zur Anschaffung von zusätzlichen Lernmitteln oder Spielgeräten für die Kinder zur Verfügung gestellt.

Bei dem Besuch der Elternabende ging es auch darum, den Eltern nahezu legen, sich in die Aktivitäten des Fördervereins einzubringen und mögliche neue Mitglieder anzusprechen. Der Förderverein kann nur durch die Unterstützung der Eltern und natürlich auch gerne von anderen Familienangehörigen seine Arbeit für die Kinder erfüllen. Hier daher der Aufruf: Mitglied

werden und mit weniger als 1 Euro pro Monat den Förderverein unterstützen! Wer über eine Mitgliedschaft nachdenkt: Nie war der Zeitpunkt besser! Unter allen Mitgliedsanträgen, welche dem Förderverein bis Ende September eingehen, werden verschiedene Sachpreise unter den Neumeldungen verlost.

Für nähere Informationen über den Förderverein stehen die Vorstandmitglieder jederzeit gerne zur Verfügung, erreichbar auch über alle modernen Wege der Kommunikation: www.fgsleo-nord.de; info@fgsleo-nord.de oder auch über Facebook.

Und, soviel kann verraten werden, es stehen bereits weitere Aktionen im Jahresplan!



Auf dem Bild Herr Driediger (Klassenlehrer der 1a), Frau Gronemeyer (Förderverein)